



2. November 2022

Postulat

von Johann Widmer (SVP)
und Stephan Iten (SVP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie am Fischerweg, zwischen Europabrücke und Ampèresteg bei der Hardbrücke, ein allgemeines Fahrverbot signalisiert werden kann. Er soll auch prüfen, wie dieses allgemeine Fahrverbot durch geeignete behindertengerechte bauliche Massnahmen und/oder Kontrollmassnahmen durchgesetzt werden kann.

Begründung:

Die Veloschnellroute führt neu über die Hardturmstrasse. Die Hardturmstrasse wurde mit Auto-Verkehrs-Schikanen ausgestattet und mit einem Lastwagen- und Car-Verbot belegt, so dass faktisch die ganze Strasse als Velostrasse umgebaut wurde.

Der Fischerweg wird von Spaziergängern täglich zu jeder Tageszeit intensiv genutzt. Fahrzeuge behindern die Fussgänger. Eine Entflechtung der Verkehrsteilnehmer ist aus Sicht der Sicherheit zu begrüssen. Durch die Massnahme soll auch die Aufenthaltsqualität der zu Fuss Gehenden verbessert werden.

Die Velofahrer und andere Fahrzeuge, wie zum Beispiel Trottinets oder e-Mofas, können auf die Hardturmstrasse/Hardhofstrasse umgeleitet werden.

J. Widmer

SI